

# あ・し・た

R1・10・10

文責 松村

保護者、地域の皆様！先日は、第138回坂本小学校秋季大運動会にご協力いただき、誠にありがとうございました。

坂本地区が一つになった運動会でした。おかげさまで、感動の涙あり、腹の底からの笑いありの記憶に残る運動会になったと思います。

この運動会は、令和時代が始まって初めて、つまり「始め」そして、五ヶ瀬町内小・中学校の中での締め、つまり「終わり」始めと終わりの2つの意味合いをもつ記念すべき運動会でした。

天気も味方をしてくれて、最高過ぎる好天の中で、盛会のうちに終わることができました。

開会式でも話しましたが、やはり、子どもたちが一生懸命頑張っている姿を見ると、心が動かされ、涙が出たり、勇気や元気をもらったりしますね～。本当に感動の渦を巻き起こすことができたと思います。また、保護者の皆様は、想定を遥かに超える笑いの渦を巻き起こしてくださいました。

ありがとうございました<(\_ \_)>これからも学校と保護者・地域が一つになって坂本小を盛り上げていきましょう！



## 信頼回復に努める

ネットニュースで目を疑うような記事を目にした。翌日には、報道番組でも大きく取り上げられていたが・・・。

神戸市立小学校の30代から40代の4名の教員による20代後輩教員への暴行、暴言、ハラメント行為等々。記事を読めば読むほど、怒りがこみ上げてくると同時に悲しい気持ちになる。いじめの根絶を唱える側のいじめ促進。子どもたちや保護者は、どのような思いでこの出来事を捉えたのだろう。きっと教師や学校教育に対する信頼は地に落ちたはずである。

人が信頼を得るのは、非常に難しく、日々の行動の小さな積み上げをずっと続けていくことで生まれてくる。しかし、信頼が失われるのは、すさまじく速い。一つの出来事であっという間に崩れてしまう。今回の事件は、まさにそういう出来事であっただろう。悲しいかな、前々から学校教育に対する信頼はなくなってきつつあったが、今回それを更に加速させてしまった。神戸市の当該学校だけで

はなく、日本全国、全ての学校の信頼が失われてしまった。これからこの信頼を回復していくためには、相当な努力が必要である。これは対岸の火事ではない。本校でもしっかりと我々教師が、この事件を自分たちのことだと捉えて、襟を正し、信頼を積み重ねていけるように、日々鋭意努力していきたい。

## リニューアルしました(^o^)

本校の外壁が随分と古くなり、校舎の雨漏りもありました。そんな校舎でしたが、このたびリニューアルされ、大変美しく生まれ変わりました。ヒマワリの咲く暑い時期から工事が始められ、悪天候の影響もあって、少し時間がかかりましたが、運動会の前日に完成しました。足場の撤去は、運動会後に行われました。ようやく昨日から完全な状態の校舎で学習を行っています。教育委員会の皆様、工事関係者の皆様！本当にありがとうございました<(\_ \_)>生まれ変わった坂本小学校の校舎をご覧ください。いい感じに仕上がっていますよね(\*^▽^\*)



## 三ヶ所神社例大祭

先月、三ヶ所神社の例大祭が行われ、荒踊りが奉納されました。その後、荒踊りの館に移動し、本校の児童も一緒に大人の人たちと踊りました。これは、毎年恒例の行事で、たくさんのお客様の前でずっと練習を続けてきた荒踊りを披露することができました。子どもたちの踊りも、堂々としていてすばらしかったです。



これからもずっとこの先、このすばらしい伝統が続いていってくれるといいなあと感じました。

## 10月の主な行事

10月	6日	(日)	・・	秋季大運動会
10月	7日	(月)	・・	振替休業日
10月	10日	(木)	・・	振替休業日
10月	12日	(土)	・・	オープンスクール
10月	14日	(月)	・・	体育の日
10月	16日	(水)	・・	稲刈り(予定)
10月	21日	(月)	・・	読み聞かせ
10月	22日	(火)	・・	即位礼正殿の儀

## 今月のSTUDY

※ 5連続正解者誕生です(\*^▽^\*)おめでとうございます<(\_ \_)> 商品を準備しています。

先月号の答え